Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 11. 6. 1897

Ischl 11/VI 97

Mein lieber Arthur!

Ich war vor einigen Tagen bei Leopold; Sie werden die Zimer nach Wunsch erhalten. Bicycle hab ich in Wien zu lernen angefangen, habe aber hier erst zwei Lectionen nehmen können wegen schlechten Wetters.

Zu arbeiten habe ich begonnen – mit Unbehagen natürlich.

Warum komen Sie nicht früher? Schreiben Sie mir recht viel und grüßen Sie Hugo und Schwarzkopf.

Herzlichst

10 Ihr Richard

- CUL, Schnitzler, B 8.
 Brief, 1 Blatt, 2 Seiten
 Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent
 Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »98«

Erwähnte Entitäten

Personen: Hugo von Hofmannsthal, Leopold Petter, Gustav Schwarzkopf Orte: Bad Ischl, Wien

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 11. 6. 1897. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00684.html (Stand 11. Mai 2023)